
Déménagement de la reprographie
(English version below)

Dans le cadre du déménagement du bâtiment Breguet, la reprographie va, à son tour,
découvrir ses nouveaux locaux.

Pour assurer une transition et un déménagement dans de bonnes conditions, la reprographie sera :

· En ralentissement de production à partir du mercredi 15 novembre
· Fermée du lundi 20 au vendredi 24 novembre : aucune impression ne sera possible, cependant

les commandes pourront être enregistrées dans cervoprint
· En réouverture et en reprise progressive de la production à partir du lundi 27 novembre

La distribution des polycopiés pour les étudiants sera suspendue du lundi 20 au mercredi 29
novembre. Elle reprendra le jeudi 30 novembre à l’accueil du bâtiment Eiffel et non plus à la
reprographie.

A partir du 27 novembre, vous pourrez récupérer vos impressions dans les nouveaux locaux de la
reprographie au sous-sol du bâtiment Eiffel en E.S01 de 8h à 16h.

https://reprographie.centralesupelec.fr/#!/






   
 

Pour une organisation optimale, pensez à anticiper vos demandes de reprographie.
Nous vous prions de bien vouloir nous excuser pour la gêne occasionnée et nous restons à votre disposition.

 
L’ensemble des équipes de la DPIET,

Direction du Patrimoine Immobilier et de l’Environnement du Travail

 
Moving the reprographics department

 
As part of the move to the Breguet building, the Reprographics department will also be moving into its new

premises,
discover its new premises.

 
To ensure a smooth transition and move, the reprographics department will be :

 
·       In production slowdown from Wednesday 15 November
·       Closed from Monday 20 to Friday 24 November: no printing will be possible, although orders

can be placed in cervoprint.
·       Reopening and gradual resumption of production from Monday 27 November.

 
Distribution of student handouts will be suspended from Monday 20 to Wednesday 29 November. It will

resume on Thursday 30 November at the reception desk in the Eiffel building rather than at the
reprographics office.

 
From 27 November, you will be able to collect your printouts from the new reprographics office in the

basement of the Eiffel building in E.S01 from 8am to 4pm.
 

https://reprographie.centralesupelec.fr/#!/


 

 
For optimum organisation, please remember to anticipate your reprography requests.

We apologise for any inconvenience caused and remain at your disposal.
 

All DPIET teams,
Department of heritage and property management

 


